

Beschlussvorlage VO/2017/094 öffentlich



Beratungsgegenstand: EntdeckerBus: Fortführung in 2018		
Sachbearbeitende Dienststelle: Stabsstelle Wirtschaftsförderung	Datum 22.02.2017	
Beratungsfolge (Zuständigkeit) Wirtschaftsförderungsausschuss (Vorberatung)	Sitzungstermin Statu 08.03.2017 Ö	ıs
Kreisausschuss (Entscheidung)	14.03.2017 Ö	

Sachverhalt:

Der EntdeckerBus hat sich in den letzten Jahren bewährt. Trotz geringerer Zahl der Fahrten pro Tag ist die Nutzung relativ konstant geblieben. Insbesondere die Mitnahme von Fahrrädern ist gestiegen (Anlage).

Im Jahr 2017 soll der EntdeckerBus von der Firma Haller im Rahmen des Verkehrsvertrages fortgeführt werden. Hierfür entstehen Kosten von ca. 112.600 €. De Firma Haller hat dem Landkreis ein Kombiangebot gemacht: Wenn der Landkreis sich bis Ende März entscheidet, den EntdeckerBus auch im Jahr 2018 durch die Firma Haller fortzuführen, zahlt er für beide Jahre 220.000 €, sonst für 2017 112.600 € und für 2018 112.600 €. Dabei sind bei geringerer Anzahl der Fahrtage im Jahr 2018 die Tariferhöhungen und die Treibstoffpreiserhöhungen eingepreist.

Der Entdeckerbus dient auf der einen Seite der Verbesserung des ÖPNV vor allem am Wochenende und auf der anderen Seite der touristischen Attraktivitätssteigerung. Die Tourismusverantwortlichen im Landkreis Uelzen plädieren immer schon dafür, möglichst frühzeitig im Jahr eine Entscheidung über die Fortführung im Folgejahr zu treffen, um den Gästen im Jahr 2017 schon die Entscheidung zu einem erneuten Urlaub im Jahr 2018 zu erleichtern.

Die Kosten für den EntdeckerBus werden aus den Regionalisierungsmitteln finanziert.

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss zur Förderung der Wirtschaft, der Landwirtschaft und des Verkehrs empfiehlt dem Kreisausschuss, den EntdeckerBus 2018 fortzuführen und das Angebot von Haller GmbH 2017/2018 anzunehmen.

Anlagen:

EntdeckerBus-Zahlen 2016/2015

Dr. Blume